

Coincidiendo con el Día Mundial del Cáncer.

CAMPAÑA INFORMATIVA DE LA AECC EN EL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 1 de feb.2016.- La Delegación Local de la [Asociación Española Contra el Cáncer](#) (AECC) va a instalar una mesa informativa en la calle Real, este jueves, 4 de febrero, con motivo del Día Mundial del Cáncer. En ella, desde las 10:00 y hasta las 14:00 horas, se dará información a los vecinos sobre los servicios que, de manera gratuita y profesional, ofrece la AECC a los pacientes de cáncer y sus familias.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo municipal, forma parte de la campaña promovida a nivel nacional por la AECC con el objetivo de aumentar la concienciación y movilizar a la sociedad para avanzar en la prevención y control de esta enfermedad.